

Zeitschrift: BKGV-Information
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (2013)
Heft: 98

Rubrik: Jugend

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Veteranentag der Chorvereinigung Emme in Lützelflüh



Die Jubilare des heutigen Tages eskortiert v. 2 Ehrendamen

Der bereits zur Tradition gewordene Ehrentag für die Veteranen der Chorvereinigung Emme konnte am 14. April bei strahlendem Frühlingswetter durchgeführt werden.

Am späteren Vormittag wurden die Chöre zum Einsingen ins Schulhaus gebeten, wo die zu vortragenden Lieder

ihren letzten Schliff bekamen.

Das Apéro wurde vor der Mehrzweckhalle im Freien gereicht, sehr zur Freude aller Beteiligten, konnten doch erstmals die wärmenden Sonnenstrahlen nach diesem langen und kalten Winter in vollen Zügen genossen werden ein Gläschen Weisswein mit einem Stück

Speckzüpfen trugen zusätzlich für das körperliche Wohl und für gute Stimmung bei.

Nach dem reichhaltigen und feinen Mittagessen trug das, den Anlass durchführende Thalgrabenchorl zur Einstimmung ein paar Lieder vor, die von den lauschenden Zuhörern mit grossem Applaus quittiert wurden.

5 neue Veteranen konnten für 25-jährige Aktivmitgliedschaft in ihren Chören geehrt werden. Ein Sänger wurde für 40 Jahre und eine Sängerin für 60 Jahre geehrt.

Im Anschluss war der Veteranen- Auftritt der Gemischten Chöre an der Reihe, die unter der Regie von Ursula Kilchenmann ihr Können zum Besten gaben und wurden mit grosser Akklamation belohnt.

Die Männerchor - Veteranen, unter der Leitung von Res Baumgartner, der auch durch das Veranstaltungsprogramm führte, sangen sich in die Herzen der Zuhörer und ernteten ebenfalls grossen Applaus.

Mit dem anschliessenden Dessert und einem Kaffee ging ein eindrücklicher, feierlicher Anlass zu Ende.

Tiere, Tiere, Tiere



Unter diesem Motto startete im Februar 2013 das 4. Singprojekt des Kinderchores der Chorvereinigung Konolfingen.

21 fröhliche, singfreudige Kinder zwischen 5 und 9 Jahren probten eifrig unter der Leitung von Doris Engel und

der Schreiberin passend zur Jahreszeit ausgewählte Tierlieder: Das Pinguinorchester liess die Bären aus dem Winterschlaf erwachen, das Froschkonzert die Bienen nicht mehr träumen, der Osterhase brauchte unbedingt 100 Eier (Güggel-Boogie) und die Delphine tanz-

ten auf den Wellen. Das Pony lief davon an die Chilbi und die Regenwürmer krochen bei dem feuchten Wetter aus ihren Löchern. Im Mai erfreuten die Kinder die Bewohner des Altersheims Bären Biglen mit den lustigen Liedern und im Juni gemeinsam mit dem Kirchenchor die Besucher der Sere-

nade in der Kirche Biglen. Das Abschlusskonzert am 24. Mai war für die Familien und Freunde des Kinderchores der Höhepunkt, einige kleine Geschwister freuen sich nun aufs nächste Jahr: da dürfen sie dann endlich auch mitsingen!

Barbara Häusermann